

# CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

## BANQUE

### Marché monétaire :50 milliards de F disponibles.

Jusqu'à hier 26 juillet, les établissements de crédits admis au compartiment des interventions de la Banque des États de l'Afrique Centrale (BEAC) sur le marché monétaire pouvaient participer à l'opération de reprise de liquidités d'une valeur de 50 milliards de F. Les souscripteurs retenus pour cette opération de retrait de liquidités à maturité longue initié par la BEAC se positionnent à un taux fixe de 0,75%. Toutefois l'échéance de cette procédure lancée à travers un avis d'appel d'offres signé du gouverneur de la BEAC, Abbas Mahamat Tolli, est fixée au 25 août prochain. Elle concerne les établissements n'ayant pas sollicité le refinancement de la BEAC au moins une fois depuis le début du mois de Juillet.

Le but de cette opération est de mettre à la disposition de l'économie, des moyens de paiement en quantité nécessaire pour encourager la croissance et l'emploi. Ce maintien de la politique accommodante de la BEAC a pour objectif la reprise post Covid-19, des mesures prudentielles de la COBAC, ainsi que des plans de riposte sanitaire des États.

**CBT du 29 Juillet au 2 Aout 2022, page 10.**

## ECONOMIE

### Cryptomonnaie en zone CEMAC : la BEAC assouplit sa position.

Les sessions extraordinaires du conseil d'administration de la Banque des États de l'Afrique Centrale (BEAC) et du comité ministériel de l'union monétaire de l'Afrique centrale (UMAC) tenues respectivement les 20 et 21 juillet derniers à Douala avaient à l'ordre du jour, la récente loi régissant les cryptomonnaies en République centrafricaine (RCA).

De ce fait, la RCA ne remet pas en cause son appartenance à la zone franc de même que le Fcfa utilisé au sein de la CEMAC. En outre, le conseil d'administration de la BEAC « a également pris bonne note de la sollicitation par la RCA de l'assistance de la BEAC et des instances compétentes de la communauté pour l'élaboration d'un cadre normatif régissant les cryptoactifs dans la CEMAC ».

Quant au conseil ministériel de l'UMAC, il a renforcé cette idée en invitant la banque centrale à accélérer le processus d'élaboration de ce cadre normatif. Puis à « poursuivre les actions en faveur de l'inclusion financière et de la modernisation des infrastructures de paiement ». Il a également sollicité les responsables de la BEAC à poursuivre la réflexion visant à créer une monnaie numérique de banque centrale. Il faut dire que les instances de la sous-région ont lâché un peu du lest en ce qui concerne la cryptomonnaie.

**Cameroun tribune du 26 Juillet 2022, page 11.**

## ECONOMIE

### Les Rencontres business Cameroun annoncées

Le 15 septembre prochain, le Cameroun va abriter la 2<sup>ème</sup> édition des rencontres Business Cameroun, une initiative de l'entreprise Africa Business Solutions, présidé par le Luc Magloire Mbarga Atangana ministre du Commerce. Le programme des Rencontres Business Cameroun vise la promotion du Made in Cameroun et la création d'emplois depuis la base, donc au niveau des collectivités territoriales décentralisées.

Dans son propos de circonstance, le ministre s'est réjoui de la tenue de cette 2<sup>ème</sup> édition des Rencontres Business Cameroun, d'autant plus que le contexte socioéconomique actuel est caractérisé par la flambée généralisée des prix et produits de grande consommation s'y prête. Face à ce contexte qui prévaut, nous devons comprendre que la dépendance aux importations est un suicide économique et qu'il faut procéder à un retour aux sources en comptant sur nos propres ressources, afin de satisfaire une demande intérieure en lançant les initiatives des produits locaux.

**Cameroun tribune du 28 juillet, page 13.**

# CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

## BANK

### Money market: 50 billion F available.

Until yesterday, July 26th, credit institutions admitted to the compartment of interventions of the Bank of Central African States (BEAC) on the money market, that they could participate in the operation of withdrawal of liquidity worth 50 billion F. Subscribers selected for this operation of withdrawal of liquidity with long-term maturity initiated by the BEAC are positioned at a fixed rate of 0.75%. However, the deadline for this procedure launched through a tender notice signed by the governor of BEAC, Abbas Mahamat Tolli, is set for August 25th. It concerns institutions that have not applied for BEAC refinancing at least once since the beginning of July.

The purpose of this operation is to provide the economy with the necessary quantity of means of payment to encourage growth and employment. This maintenance of the BEAC's accommodating policy is aimed at the post-Covid-19 resumption of COBAC's preventive measures, as well as the health response plans of the States

**CBT from July 29th to August 2nd, 2022, page 10.**

## ECONOMY

### Cryptocurrency in CEMAC zone: BEAC softens its position.

The extraordinary sessions of the Board of Directors of the Bank of Central African States (BEAC) and the Ministerial Committee of the Monetary Union of Central Africa (UMAC) held respectively on July 20th and 21st in Douala had on the agenda; the recent law governing crypto currencies in the Central African Republic (CAR).

As a result, the CAR does not question its membership in the franc zone as well as the Fcfa used within the CEMAC. In addition, the Board of Directors of the BEAC "has also taken note of the request by the CAR for assistance from the BEAC and the competent authorities of the community for the development of a normative framework governing crypto assets in the CEMAC.

The UMAC Ministerial Council reinforced this idea by inviting the central bank to accelerate the process of developing this normative framework. It also invited the central bank to "pursue actions in favor of financial inclusion and the modernization of payment infrastructures". He also asked BEAC officials to continue the reflection aimed at creating a central bank digital currency. It must be said that the authorities of the sub-region have let go a little of the ballast regarding the cryptocurrency.

**Cameroon tribune of July 26th, 2022, page 11.**

## ECONOMY

### The Cameroon Business meetings announced

On September 15th, Cameroon will host the 2nd edition of the Cameroon Business meetings, an initiative of the company Africa Business Solutions, chaired by Luc Magloire Mbarga Atangana, Minister of Trade. The program of the Cameroon Business Meetings aims to promote the Made in Cameroon and job creation from the bottom, therefore at the level of decentralized territorial communities.

In his remarks, the Minister welcomed the holding of this 2nd edition of the Cameroon Business Meetings, especially since the current socio-economic context is characterized by the generalized rise in prices and general consumer products. Faced with this prevailing context, we must understand that dependence on imports is economic suicide and that we must proceed to return to the sources by relying on our own resources, in order to satisfy domestic demand by launching initiatives of local products.

**Cameroon tribune of July 28th, page 13.**